



Alle in einem Boot
für Kinder in Not

MAGDEBURGER
BENEFIZ-DRACHENBOOT-CUP



PRESSEINFORMATIONEN
ZUM 4. BENEFIZ-DRACHENBOOT-CUP AM
28. JULI 2018 AUF DEM SALBKER SEE II IN MAGDEBURG

- WWW.BENEFIZ-CUP-MAGDEBURG.COM
- WWW.MAGDEBURGER-DRACHENBOOTFESTIVAL.DE
- WWW.ELTERN-AG.DE

PRÄSENTIERT VON:





MAGDEBURGER BENEFIZ-DRACHENBOOT-CUP

Das größte Charity-Event Sachsen-Anhalts geht in die vierte Runde!

Am Samstag, den 28. Juli 2018, paddeln Engagierte aus regionalen Unternehmen beim 4. Magdeburger Benefiz-Drachenboot-Cup auf dem Salbker See II für Kinder in Not. Bei diesem sportlich-spaßigen Event treten die Teams in einer außergewöhnlichen Sportart an und tun gleichzeitig Gutes, indem sie Spenden für einen guten Zweck sammeln.

Den Rahmen für den Benefiz-Cup bildet das 18. Magdeburger Drachenbootfestival. Neben den spannenden Drachenbootrennen, Bühnenshow und Kinderprogramm erwartet die Zuschauer*innen und Teilnehmenden eine Tombola mit über 1.500 Preisen. Darunter sind zum Beispiel ein handsignierter Wimpel des 1. FC Magdeburg, Kinderspielzeug, hochwertige Rucksäcke und Reisetaschen sowie Gutscheine für den Moritzhof und das Theater Grüne Zitadelle. Mit den gesammelten Spenden werden Projekte zur Förderung der Chancengleichheit für Kinder in schwierigen Lebensverhältnissen unterstützt. Kinder, deren Familien mit besonderen Herausforderungen zu kämpfen haben, z.B. chronischen Erkrankungen, Arbeitslosigkeit, Zuwanderungsgeschichte und/oder Alleinerziehendenstatus, sind stark von Ungerechtigkeiten im Gesundheits-, Bildungs- und Sozialbereich betroffen. Die MAPP-Empowerment gGmbH setzt hier an, stärkt jene Familien und unterstützt sie dabei, ihre elterlichen Fähigkeiten zu erkennen, auszubauen und zu nutzen. Durch die im Rahmen des Benefiz-Cups 2017 gesammelten Spenden in Höhe von über 25.840 Euro konnten viele weitere ELTERN-AG Kurse, dem bekanntesten Programm der MAPP-Empowerment gGmbH, ermöglicht werden.

Bereits im Vorfeld des diesjährigen Benefiz-Cups konnten von regionalen Unternehmen Spenden in Höhe von 25.000 Euro gesammelt werden. Am Veranstaltungstag rechnen die Initiatorinnen mit weiteren Spenden.





Die ELTERN-AG

Kinder aus Familien, die vor großen Herausforderungen stehen, weil sie ausgegrenzt und von Armut bedroht sind, haben nachweislich höhere Gesundheitsrisiken und schlechtere Bildungs- und Lebenschancen. Sie erfahren in ihrer Kindheit häufig nicht das, was es braucht, um die eigenen Stärken zu erkennen und diese entfalten zu können. Den Kreislauf der sozialen Benachteiligung und Ungerechtigkeit durchbrechen – das ist das Ziel der ELTERN-AG.

Obwohl alle Eltern ihre Kinder lieben und nur das Beste für sie wollen, erschweren es die belastenden Lebensumstände den Familien oftmals, gute Ausgangsbedingungen und Startchancen zu schaffen. Präventive Unterstützungsangebote, die es in den meisten Kommunen in sehr guter Qualität gibt, werden von jenen Eltern jedoch nur selten angenommen.

ELTERN-AG gelingt es, Mütter und Väter erfolgreich mit ins Boot zu holen, wenn es um die Entwicklung und Förderung ihrer Kinder geht. Wertschätzung, Motivation, Humor und Freude – genau dies ermöglicht der ELTERN-AG neue Zugangswege zu Familien. Vor allem durch die niedrige Zugangsschwelle und den aufsuchenden Charakter erreicht das praxisorientierte Programm Eltern in besonders belastenden Lebenslagen.

In 20 wöchentlichen Elterntreffen stehen die Themen Familie und Erziehung im Mittelpunkt. Dabei wird auf den Erfahrungsaustausch in der Gruppe gesetzt. ELTERN-AG unterstützt Väter und Mütter bei der Entfaltung ihrer Erziehungskompetenzen, zeigt ihnen Wege der Stressbewältigung und erhöht ihre Kooperationsbereitschaft mit anderen Angeboten des Sozial- und Gesundheitswesens. Eltern erkennen und erleben sich wieder als das, was sie sind – die Expert*innen ihrer Kinder.

Das Präventionsprogramm hat nachweislich positive Auswirkungen auf die kindliche Entwicklung und einen wirkungsvollen Einfluss auf das familiäre Zusammenleben. So zeigten sich im Rahmen einer dreijährigen Begleitforschung positive Effekte hinsichtlich der emotionalen Entwicklung der Kinder. Dies ist besonders bedeutend für weitere Entwicklungsschritte, die die Grundlage für den Erwerb sozialer Fähigkeiten und das kindliche Lernen bilden.

Zahlen und Fakten

Das Programm ELTERN-AG wurde 2002 an der Hochschule Magdeburg-Stendal entwickelt. Im Jahr 2004 startete es als Pilotprojekt. Bis Dezember 2017 wurden mit dem Präventionsprogramm in 15 Bundesländern insgesamt 5.310 Eltern mit 11.683 Kindern erreicht. 97 Prozent der teilnehmenden Eltern gehören nachweislich zur Zielgruppe der Familien in besonders belastenden Lebensumständen.

2012 wurde der ELTERN-AG das PHINEO-Wirkt-Siegel als Auszeichnung für wirkungsvolles gesellschaftliches Engagement in Deutschland verliehen. Das Siegel steht für den besonderen Vorbildcharakter gemeinnütziger Projekte und für außergewöhnliches Wirkungspotenzial.

Im Dezember 2013 erhielt das Programm den internationalen Klaus J. Jacobs Best Practice Prize und wurde für die erfolgreiche und richtungsweisende Arbeit mit Familien in besonders belastenden Lebenssituationen ausgezeichnet. Der Preis ist in Fachkreisen als Nobelpreis der sozialen Arbeit bekannt.

Weitere Informationen finden Sie hier:

www.eltern-ag.de

www.facebook.com/ELTERN.AG

Bildmaterial

Gewinnen Sie hier einen visuellen Eindruck vom Benefiz-Drachenboot-Cup. Diese Auswahl an Fotos des 3. Benefiz-Cups stellen wir Ihnen auch sehr gern digital für Ihre Berichterstattung zur Verfügung. Sie finden diese außerdem unter www.benefiz-cup-magdeburg.com. Alle Fotos wurden von Kirsten Mengewein aufgenommen, bitte benennen Sie diese bei einer Veröffentlichung entsprechend in den Credits.

**Bei Interesse an der Verwendung der Fotos wenden Sie sich bitte an:
Linda Wolf, E-Mail: l.wolf@eltern-ag.de, Tel.: 0391-72 77 640.**

